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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

Guillermo Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la 

siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el estado del proyecto 

del recrecimiento del embalse de la Concepción en Málaga. 

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

En los presupuestos vigentes hay una partida presupuestaria que contempla acciones para el 

recrecimiento del embalse de la Concepción en la provincia de Málaga. Esta es una obra 

fundamental para el abastecimiento de agua en toda la provincia.  

Es una obra que se contemplaba en el Plan Hidrológico de la Cuenca Mediterránea Andaluza 

que fue aprobado por Real Decreto. 

El grupo parlamentario de Ciudadanos enmendó los presupuestos actuales para que figurase 

esta obra esencial para nuestra provincia, conseguimos que se consignase un millón de 

euros para comenzar los trámites. El PSOE de Málaga hizo grandes aspavientos y dijo que la 

enmienda era insuficiente y duplicaron la cantidad consignada en los presupuestos. Dijeron 

que en el caso de gobernar ellos, el compromiso sería mayor. Ya hace tiempo que gobierna 

el PSOE, y sorprendentemente intentó eliminar esta obra en el proyecto de presupuestos 

que finalmente no fueron aprobados y nos llevaron a la convocatoria de elecciones.  

Los presupuestos siguen en vigor a día de hoy y la cantidad consignada para comenzar los 

trámites para esta obra tan necesaria en la provincia también. Todo el 2019 y gran parte del 

2020 han sido los presupuestos válidos para toda España.  

En función de lo señalado les realizo las siguientes preguntas: 

1. ¿Cómo se encuentran los trámites para acometer el recrecimiento del embalse de la 

Concepción? ¿Qué se ha hecho con la partida consignada en los presupuestos para el 

recrecimiento del embalse de la Concepción? 
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